おかげさまで さざ・煌きの里は 開設 19 周年 を迎えました



平成28年7月発行 社会福祉法人 佐世保白寿会 介護老人保健施設

さざ・煌きの里 長崎県北松浦郡佐々町八口免805-2

TEL 0956-41-1122

お問い合わせ・ご相談・見学、お気軽にどうぞ

http://www. kiramekinosato. com/

紙面の写真・氏名についてはご本人の同意を得て掲載しています。



キラメキの トーハページ







梅雨が明け、待ち遠しかった青空が連れて きたのはやっぱり暑い夏!

キラメキでは恒例のそうめん流しを盛大に 開催。今年も「長っ!」と誰もが驚く立派な 竹を職員が切り出し、割って加工しました。

1 Om以上の大竹を悠々と涼し気に流れる そうめんを器用にすくい上げ美味しそうに口



▲天気の悪い日は室内で

に運ばれる皆さん。屋外では心地よい 風も楽しみながら久しぶりの青空も堪 能。

これから夏本番。しっかり栄養・水 分を摂って夏バテしないよう、みんな で暑い夏を楽しみながら乗り切りまし ょう!



## | 夏祭り開催! | 夏のひと時を楽しみませんか!





2016きらめき夏祭りポスター

世界のスポーツの祭典、オリンピックが近まってオリンピックが近まってオました。開催地である問題など心配もありますが、団のなを背負う日本選手いただき、2020年の東次がフンピックに向け弾みがつことを期待しています。

そのリオ五輪に向け、当 施設でも頑張っていらっし ゃる方がいます。通所リハ ビリご利用の池田さん。

ロールピクチャーという

園芸療法とは植物を育てることに よって身体的、精神的、社会的に良 い状態を求めたり、機能回復することです。



大収穫 に満足笑顔!

収穫を行いました。わが子のよ

うに育てた野菜の収穫に皆さん

笑顔!6月には田植

えも行い、メロンに

園芸

療法



紙細工作品に取り組まれ ています。画用紙を一定 の長さに切り、クルクル に間に合う

と丸めてストロー状の筒を作り、開催国ブラジル が 国旗の図柄に合わせボン ドで貼り付けていきます。

なんと地道で根気のい る作業でしょう。黙々と

作業を進める姿は職人そ のもの。大会の成功と作 品の完成を祈念致します!

> 「画用紙を切って丸める ▶ のが大変」と池田さん。▶

## リオ五輪開幕直前!

に間に合うよう、完成目指して!

